

MONTÉLIMAR TRIATHLON |

Changement de président et premier coup de gueule



De nombreux triathlètes ont été récompensés lors de l'assemblée générale pour leurs performances. Maxime Allibert quitte la présidence du club et Patrice Bartoux devrait prendre sa place dans quelques jours. Une réunion qui s'est déroulée en présence du conseiller municipal, Jacky Ferrero et de Jean Paul Perrier de l'OTS.

Vendredi soir, le Montélimar Triathlon a tenu son assemblée générale annuelle dans la salle Saint-Martin. Une assemblée placée sous le signe de l'émotion, suite à l'annonce par le président Maxime Allibert de sa démission, après quatre ans à la tête du club.

Il avait pris la présidence à 22 ans, dans un contexte difficile, après le décès de Christian Beauthéac, surnommé Kiki, qui avait tenu cette place pendant 10 ans.

Durant ces quatre années, le Montélimar Triathlon est passé de la base de loisirs au centre aquatique Aloha et a

été quatre fois labellisé : sélective Coupe de France des clubs, développement durable, triathlon féminin et, accessible aux paratriathlètes.

« Nous sommes le seul club de la ligue à avoir signé une convention avec un club handisport », a rappelé Maxime Allibert. « Nous avons 5 licenciés paratriathlètes ; et avec les cinq futures adhésions, nous serons le premier club de France en nombre d'adhérents paratriathlètes ».

« Il y avait plus de 600 participants cette année au Triathlon de Montélimar, contre 550 l'an passé », poursuit Patrice Bartoux, secrétaire du

club. « Nous n'avons jamais caché que notre objectif est d'arriver à 1000. Pour la 14e édition, nous allons encore agrandir le parc à vélos et intégrer un parcours aux fauteuils. »

L'utilisation de la piscine en question

Le prochain président sera élu en conseil de direction, mais il y a de fortes chances pour que ce soit Patrice, déjà très investi, qui soit le prochain président. Il a d'ailleurs profité de l'assemblée générale pour pousser un coup de gueule. « Depuis quatre ans, nous connaissons un fort dé-

veloppement et ça ne va pas s'arrêter là. Il y a le développement du triathlon et plus de 1000 nouveaux arrivants dans notre ville. Comment répondre à ce développement ? Nous avons 4 lignes d'eau à Aloha avec 50 licenciés et nous en avons toujours 4 avec plus de 150. Les autres clubs connaissent le même problème et se plaignent aussi, tout comme les écoles et le public. Nous avons fait une lettre au président de Monté-

limar Agglo. Car lorsque nous exposons notre problème et que l'on entend un élu nous répondre qu'il faut stopper notre recrutement, nous ne sommes pas d'accord. Il est urgent qu'une solution soit envisagée par exemple, la couverture du bassin extérieur, ou son chauffage. »

L'assemblée générale s'est achevée par une soirée très festive en l'honneur de Maxime Allibert.

Patricia FRANCKE